



LOS ÚLTIMOS PAVOS DE OBAMA. El presidente de EE UU indulta a Tot, ayer en la Casa Blanca, durante la tradicional presentación de un pavo en la víspera del Día de Acción de Gracias. / C. BARRIA (REUTERS)

Trump sitúa a una republicana crítica como embajadora ante la ONU

Los primeros pasos del presidente electo de EE UU agravan la preocupación por sus posibles conflictos de intereses

A. MARS / C. F. PEREDA
Nueva York / Washington
Crítica con Donald Trump e hija de inmigrantes indios. Así es Nikki Haley, de 44 años, estrella emergente del Partido Republicano, gobernadora de Carolina del Sur y nueva embajadora permanente de Estados Unidos ante la ONU. El presidente electo de la primera potencia mundial, Donald Trump, ha optado por Haley para el cargo, pese a que fue una de las voces críticas con

su campaña y que él, fiel a su estilo, la desautorizó recientemente en las redes sociales con un "¡La gente se avergüenza de Nikki Haley!". La elección de la gobernadora sureña para sentarse en el Consejo de Seguri-

Una cementera mexicana se ofrece a levantar el muro P7

dad de Naciones Unidas supone un gesto relevante hacia los antiguos opositores a Trump, hacia la diversidad y hacia las mujeres (es la primera que nombra para su Administración) y llega en pleno debate público sobre los conflictos de intereses en los que puede verse involucrado el presidente electo: nunca antes un mandatario estadounidense ha tenido tantos negocios y tan diversificados como los tiene Donald Trump. PÁGINAS 5 Y 6

El fiscal pide dos años de cárcel para Neymar por fraude en el contrato

FERNANDO J. PÉREZ, **Madrid**
La fiscalía de la Audiencia Nacional solicitó ayer una pena de dos años de prisión para Neymar, jugador del Barça, por corrupción en los negocios. La acusación pública considera fraudulento el

contrato que firmó con el club azulgrana en 2011, que supuso un perjuicio económico para DIS, la empresa brasileña que poseía sus derechos. Además, el fiscal pide cinco años de cárcel para el expresidente Sandro Rosell. PÁGINA 33

Eto'o afronta 10 años de prisión por no pagar al fisco cuando jugaba en el Barça P32

Reino Unido cifra en 152.000 millones el coste del 'Brexit'

Londres reconoce que la economía crecerá 2,4 puntos menos el próximo lustro

PABLO GUIMÓN, **Londres**
La economía británica crecerá 2,4 puntos menos de lo previsto durante los cinco próximos años como consecuencia del *Brexit* y la factura para las finanzas públicas ascenderá a 122.000 millones de libras (unos 152.000 millones de dólares), según las cuentas del canciller del Exchequer —ministro de Finanzas—, Philip Hammond, quien confirmó ayer que los ingresos se verán afectados por la caída del crecimiento económico (de 2,2% a 1,4% en 2017 y de 2,1% a 1,7% en 2018) y de la inversión.

El Gobierno británico renuncia así a cuadrar las cuentas públicas esta legislatura y pone fin a seis años de austeridad —de la que han hecho gala los Gobiernos conservadores de David Cameron— para protegerse de los ingentes riesgos económicos que lleva aparejada su salida de la Unión Europea, decidida en referéndum el pasado 23 de junio. "Nuestra tarea ahora es preparar nuestra economía para que resista mientras abandonamos la UE y esté en buena forma para la transición posterior", dijo ayer Hammond, al frente de las finanzas públicas británicas.

El primer presupuesto de Theresa May desde que es jefa de Gobierno de Reino Unido centra sus modestas alegrías en las familias de clase trabajadora, uno de los grupos sobre los que los partidarios de la salida de UE cimentaron su victoria en el plebiscito. Para ellos, Hammond prometió la construcción de nuevas viviendas asequibles, ayudas al alquiler, mejoras en las prestaciones por hijos y una ligera subida del salario mínimo. Las me-

didias, ninguna espectacular, fueron filtradas diligentemente en los días previos para que ayer toda la atención se concentrara en las advertencias sobre el coste del *Brexit*. De esta forma, el titular de Finanzas lanza un claro aviso a los *tories* más eurófobos, en el interior del propio Gobierno, sobre el riesgo de una ruptura radical. PÁGINA 3

La política del PAN revela aspectos inéditos de su vida

Margarita Zavala quiere presidir México

JAN MARTÍNEZ AHRENS, **México**
Margarita Zavala (Ciudad de México, 1967) está dispuesta a presentar batalla para ser la próxima presidenta mexicana. En el marco de su campaña, la esposa de Felipe Calderón (presidente entre 2006 y 2012) presenta *Margarita, mi historia*, una autobiografía que revela aspectos inéditos de su vida y una voluntad de hierro. La aspirante a candidata presidencial del PAN recupera el momento en que sopesó hacerse religiosa, su experiencia inyectando formol a los muertos por el devastador terremoto de 1985 o su queja sobre la mordaza que le impusieron cuando fue primera dama. A 19 meses de las elecciones, es la política favorita en las encuestas. PÁGINA 8

ADEMÁS

Muere la exalcaldesa de Valencia

Rita Barberá, del Partido Popular, fallece en Madrid mientras hacía frente a las sospechas de corrupción. P19 A 21



Insulza y Lagos pugnan por el centroizquierda chileno P11



PLANETA FUTURO

Otra información, otra mirada al mundo: desde el terreno, desde el punto de vista de los más desfavorecidos.

planetafuturo.elpais.com